

Battice, 28/04/2020

Werter Lieferant,

Im Rahmen der progressiven Wiederaufnahme der wesentlichen, wirtschaftlichen Aktivitäten, und die Kontrollorgane gehören laut Ministeriellem Erlass zu den wesentlichen Diensten, werden wir ab dem 4. Mai 2020 erneut die Aktivitäten des technischen Dienstes durchführen. Da die Gesundheit aller und jedes Einzelnen für das Milchkomitee an erster Stelle steht, haben wir eine Prozedur erstellt, um diese Leistungen so sicher wie möglich für Sie, unsere Mitarbeiter und die Familien zu gestalten.

Um den Anweisungen der föderalen Regierungsstellen optimal zu entsprechen und die Sicherheit zu gewährleisten werden unsere Techniker so ausgerüstet, dass eine mögliche Ansteckung verhindert werden kann.

Damit diese Sicherheit für alle gewährleistet ist, bitten wir Sie, die, durch die Behörden vorgegebenen Hygienemaßnahmen und den Sicherheitsabstand einzuhalten. Als da wären regelmäßiges Händewaschen und ein Mindestabstand von 1,50 m zwischen Personen.

Wenn Sie eine eigene Sicherheitsprozedur erstellt haben, werden unsere Techniker diese respektieren. Dürften wir Sie bitten unseren Mitarbeitern dies bei der Terminabsprache mitzuteilen.

Sollte in Ihrem Betrieb die Gefahr einer Ansteckung akut sein, zögern Sie nicht dies dem Techniker bei der Terminabsprache, oder sobald Sie davon Kenntnis haben mitzuteilen. Dann können wir anhand dieser Information das Risiko abschätzen und uns der Situation anpassen.

Bleiben Sie gesund.

Das Team des Milchkomitees